

暴れトビウオから世界を救う、予言者ハナエモソとは一体

セクハラ枠

加害者グッバイマスターピーナスの
スロー安定度の高さは否めないもの
の、彼が執拗なまでに加え続けてき
たセクハラによる被害者たちの心の
傷がどのように影響してくるかが鍵
となりそうである。トラウマを乗り
越え、いつの日かグッバイマスター
ピーナスを笑って叩き殺せる日が来
ることを信じて、一投一投丁寧に、
決して自暴自棄にならずに進めてゆ
けば勝利は見えてくるはず。中でも
実は全国レベルと目されているヒト
ガタオアシスの投球技術は強力な武
器であり、ラウンド中に食べるであ
ろうパンを5つまでに抑えることが

できれば乱調を起こす心配はなさ
そうである。

むっつり枠

今年の夏頃から突如メーリスで存
在感を出してきたゴージャスカイ
ホは、その名前とは裏腹にまるで
黒船の如きモノトーンの衣装に身
を包み、横須賀の風を身にまとい
ながらしつとりと立川の地に降り
立つことであろう。その際の静か
な微笑みに期待。ムツツリピタオ
は先日自宅で「秋のムツツリ」な
る極めてアナキーなパーティー
を開催したとのタレコミがあり、
まだまだ体育会系むっつりの称号

なかよし枠

仲良し4人組に、最近チワワ系アル
ティメットチームに入団したと噂の
トツシンネーサンを加えた完全な女
子枠、と思いきや、その背後にアツ
トウテナソングイカンが。普段い
つ寝てるのか全くわからない Weat
を繰り返すガラスノコシワモツオン

ナは、個人ハンデを加えたら満場一
致でトップスコアを出すとの予想が
出ている。近年「アルティメットチ
ーム・ベッカムに恋して」またの名
を「ベッカム恋愛幹旋機構」にて成
功を取めたオトメノダイヤモンドコ
ウザンとオサララゲインシホウダイ
が色恋沙汰により集中力を欠いたり
しなければ優勝候補筆頭の枠である。
エロメノホトケサンの念仏がどこま
で伝わるか。

変態枠

説明するのにはばかられる変態集団
銭湯後に15分はサラサラヘアー維
持のためのブローを欠かさないシヨ
ウワノオモムキや、会社の採用基準
を「顔」と言い切るモロベニペロブ
チュパイタロウの鬼畜人事行為は、

もはや病的とまで言える。また、愛用
の一眼レフカメラを変態的な手つきで
いじくりちらかすサンガクケイダンセ
イホルモンも最近メキメキ頭角を現し
てきている。湘南のビーチ付近に生息
するカレイナルテンシンは、以前大勢
の人の前でシヨウワノオモムキの乳首
を舐めちらかすという想像を絶する鬼
畜プレイを炸裂させている前科がある
ため、決してその大人の落ち着きに騙
されてはいけない。ソトミチオニイサ
ンについては存在そのものが危険すぎ
るため割愛。予想屋という立場上ひい
きはできないものの、この枠にはなん
でか勝ってほしい。

海外枠

大注目は今シーズン彗星の如く現れた
ブッコミケーポップヤロウ。本場仕込
みのアメリカンスタイルのスローフォ
ームにより繰り返されるイケイケスロ
ーはギャラリーのハートをシビレさせ
る。むっつり枠から熱烈オファーを受
けているセンガイリバーズは、実はベ
ッカム内でも指折りのむっつりとの噂
のみが先行しており、異国の香りはま
るで感じさせない。ジツハトウキョウ
キンムは大阪転勤とあって一度はお別
れしたもののその後毎週二子新地
に出現して練習に励んでいるので、本
当はどこか近場に生息しているのでは
ないかと噂される。ケツコンライフハ
ボランテアは持ち前のサバサバ感で
ラウンドを進めることが予想されるが
逆にいかに大和撫子らしく丁寧に奥ゆ
かしく振舞うことができるかが、スコ
アアップのポイントとなりそうである。

鬱陶しい枠

カクバクキューピットが某乙女に対して
突然の暴挙(通称、『僕は甘えていた事
件』)に出たから約半年、遂に金脈の発
掘に成功したヘイセイノゴールドラッシ
ユの鬱陶しさは驚異的な成長を見せてい
る。その鬱陶しさは現ベッカム亡き後の
ベッカムの襲名が噂されるほど。また、
古来から安定的な鬱陶しさと迫力の顔面
を提供し続けるピョウテナンテンション
は、当日のテンションによってスコアに
大分ムラが出るのが予想される。テン
ションが不安定になることにより、学生
時代大事な試合前にウ○コを漏らしたこ
とが再現されることは避けたい。コンキ
ヨノナイドヤガオは、ここ一番のドライ
バーショットをドヤ顔で木に直撃させる
ことだけに期待。トンジルニゴヨウジン
は豚汁の扱いに粗相があるとご乱心され
る危険性があるので、彼のまわりに汁物
があるだけで細心の注意を払わなければ
ならない鬱陶しさがたまらない。予想す
るにも顔を思い出すだけで鬱陶しい枠で
ある。

良心枠

ロクでもない人たちが、影ながら見守り
サポートしてくれている良心枠。普段は
大人な良心を見せるものの、アルコール

を摂取することにより記憶を
ぶち飛ばす才能を開花させた
キオクノトバシヤは、ラウン
ド中も酔酩時のようなドヤ顔
が炸裂してくればトップクラ
スのスコアを出せるであろう
実力者。グーグルドツキマワ
シタルの実力は、女一人で男
10人を従えて大会に出場する
気迫を見れば説明不要。ドサ
ンコカイケイシは緻密なスコ
ア処理能力で100ホールをきつ
ちりメイクしてくる可能性高
し。ポップコーンデボヤサワ
ギは、誤って公園でぼやさわ
いでしまったら全てが終了と
なる危険性はらむ。大事な
局面でポイステスローマイス
ターによる謎のポイ捨てが炸
裂したりしなければ、安定的
に上位を狙える予感である。

『社説』

戦時中のあの頃。僕の街には暴
れトビウオが空中を飛び回り、
森からは投石機で攻撃される、
はずだった。しかし、一人の予
言者が侵略者の攻撃を全て予言
した。予言者ハナエモソのお告
げにより僕の街は、いや、地球
は救われたのだった。

と、目を覚ました。夢だった。
しかし、不思議と僕の心は感謝
の気持ちで一杯だった。
ありがとう、予言者ハナエモソ。



石野なんか
ぶち殺してやりますよ

(カクバクキューピット)



俺より強い奴に
会いに行ってきます
(シヨウワノオモムキ)

